

Gastgeber mit langer Tradition

In diesen zehn Häusern erlebt man nicht nur Geschichte. Die Hotels liegen auch seit Generationen in der Hand der gleichen Gastgeber.

Silvia Schaub (Travelcontent)
Publiziert: 13.06.2020, 08:00

2 Kommentare 

Bellevue Parkhotel & Spa, Adelboden BE



Von Anfang an in weiblicher Hand: Das Bellevue Parkhotel & Spa in Adelboden.

Mit seiner eleganten, schnörkellosen Fassade ist das [Bellevue Parkhotel & Spa in Adelboden](#) ein kleines Juwel der klassischen Moderne. 1931 im Bauhaus-Stil erbaut, war es stets in weiblicher Hand. Elisabeth Richard, die erste Gastgeberin, führte das Haus nach dem Tod ihres Mannes mit viel Verve und Engagement. Es folgte Tochter Julia, die das Hotel mit ihrem Mann leitete, und seit einem Jahr ist nun deren Tochter Franziska Richard in 3. Generation am Zepter. Über mehrere Jahre wurde das Haus von den Basler Architekten Buchner Bründler sorgfältig renoviert. Man spürt die Leidenschaft der Hotelierfamilie bis ins kleinste Detail – vielleicht auch, weil die Frauen hier das Sagen haben.